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平成２８年１月７日 №２２８３ 

 

◎ゲスト 

   玉名ロータリークラブ 会長 生田貴子様   幹事 鶴田結香様 

 

【会長の時間】鶴田会長 

 皆さん、新年あけましておめでとうございます。 

最後の１２月１７日の忘年会から 2週間空きましたが、皆さんは、どの様に過ごされましたでしょうか？ 

私は、目の手術から一カ月が過ぎた年末と年始にゴルフをやりました。成績の方は、今一でしたが天気も良く、

ボールもコースもよく見えて、ロータリーの仲間と楽しくラウンドすることが出来ました。 

さて、いよいよ、後期がスタートいたしました。 

この半年間は、５０周年を前にした最後の半年という事で、玉名ロータリークラブにとって大変重要な半年にな

ると思います。私自身、会長として改めて身の引き締まる思いで新年を迎えることとなりました。 

まず、第一に５０周年に向け松本実行委員長の元、全員一丸となって取り組んで行かなければなりません。 

早速、２月には５０周年記念事業として新玉名駅での桜の木の「植樹祭」が予定されています。 

更に、２月１７日には、５０周年の来訪を前に韓国の馬山中央ロータリークラブを少人数で表敬訪問して参り

たいと思います。 

そもそも馬山中央ロータリークラブと現在この様な交流ができるのも３２年間に渡り関係を培われてきた諸先輩

方のご尽力の賜物だと思います。現在の日韓関係を考えれば、大変貴重な民間レベルの交流であり、有意義

な国際平和奉仕活動であると思います。 

今後更にこの関係を大切にして継続していくためにも、無理のない交流の在り方を、今後検討していきたいと

思います。そして、当クラブがこの国際奉仕活動を実施して、更にインターアクト及びローターアクトを有し、玉

名ロータリー杯少年少女空手道練成大会、その他の奉仕活動を十分実施して行くためには、予算的に会員数

５０～５５名を目指す必要があると思います。 

半年前にお話ししましたが、２０年前に、すでに当クラブの会員増強委員長が会員数５５名を目指すことを発表

されています。 

当クラブが、社会に認められる奉仕団体であるためには、より有意義な奉仕活動を、より多く、効率的に実施
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して行かなければならないと思います。その為にも会員増強は常に重要だと思います。ですから、会員増強は

奉仕活動に直結しますし、奉仕の同志を世の中に増やしていくという意味で、社会奉仕活動なのかもしれませ

ん。車で例えるなら、「660CC の軽自動車」よりも「2000CC の普通車」、「2000CC の普通車」よりも「ハイブリッド

の大型車」での奉仕活動を、当クラブは目指したいと思います。 

さて、奉仕活動と会員増強についてお話ししましたが、例会運営についても同じことが言えると思います。 

私自身が、例会に常々出席した理由を考えてみますと、その一つは、例会が終わった後の高揚感・充実感で

はないかと思います。そして、この高揚感・充実感がより高まるのは、より多くの会員の皆様が出席した例会で

活動した時に強く感じるようです。ですから、例会においては、出席率を高めて行くと同時に、実際の出席者数

３６名を目指し、その為にも将来的には会員数を５５名まで増やして行きたいと思います。 

そこで、早速ですが今月の第３週の会員増強フォーラムでは、誰か玉名ロータリークラブにふさわしい会員候

補者がおられましたら、情報の提供をお願いいたします。情報を提供して頂いた方や山田会員増強委員長と

協議して、手紙を送ることや、訪問したり、例会や行事（例えば２月の植樹祭や５月のバーべキュ―大会等）に

招待することなど、ベストの方法を検討していきたいと思いますので、どうか情報の提供をよろしくお願い致しま

す。新年早々、お願いごとばかりでしたが、 

にぎわいと活気ある出席すれば元気がもらえる例会を目指して行きたいと思いますので、会員候補者の情報

提供と各会員の皆様の例会への出席をお願いいたしまして、会長の時間とさせて頂きます。 

今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

【幹事報告】大石幹事 

 ○例会変更 

  山鹿 RC・・・１月１２日（火）新年例会のため１８：３０に変更 

          ２月 ２日（火）義士祭りのため２月４日（木）日輪寺に変更 

          ２月 ９日（火）第３０回山鹿ロータリー旗争奪少年サッカー大会のため２月６日（土）９：００山鹿市

鹿央グラウンドに変更 

  熊本菊南 RC・・・１月２７日（水）夜の例会へ変更 

 ○会長エレクト研修セミナー（PETS）開催のご案内がきています。 

       日時 平成２８年２月２７日（土）２８日（日） 

       場所 ホルトホール大分 

 ○米山奨学生世話クラブ募集のご案内がきています。 

 ○玉名商工会議所より新年会のご案内がきています。 

       日時 平成２８年１月１５日（金）１８：００ 

       場所 司ロイヤルホテル 

     ＊商工会議所だより「花しょうぶ」回覧します。 

 

【スマイル報告】深見委員長 

  本日は全員スマイルにご協力よろしくお願いします。 

  平野さん・・・明けましておめでとうごございます。新年早々欠席して申し訳ございません。皆様のご多幸をお

祈り申し上げます。 

  杉谷方さん・・・明けましておめでとうございます。どうしても仕事の都合で本日参加することができません。 

           ２０１６年の最初から欠席で申し訳ありません。今年もよろしくお願いいたします。 

  田畑さん・・・休みがちで申し訳ございません。 



 他、全員スマイルをいただいています。ありがとうございました。 

                       前回までの累計 ￥５３５，２９０ 

                                 今      回  ￥ ５２，６００ 

                                  （後日追加）   ￥  ２，０００ 

                                  合      計 ￥５８９，８９０ 

【出席報告】深見委員長 

本
日
の
出
席 

会員数 ４６（４２）名 

欠
席
者 

浜田 廣田 野田 杉谷方 

津留 上村 山村 田原 

出席数  ３４ 名    

出席率 ８０，９５％ 

前
回
の
出
席 

前回出席数 ２４名        
前
回
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

中嶋 杉谷方 

修正出席数 ２６名 

修正出席率 ６３，４１％ 

出席規定適用免除者         ９名 

【今後のプログラム予定】 

  １月１４日（木）「私の職歴」（商業デザインの話）吉永会員 

  １月２１日（木）会員増強フォーラム 

  1月２８日（木）「お仕事雑感」（司法書士雑感）松崎会員 

 

                ☆☆★新年祝賀会･新会員歓迎会★☆☆        

                                                               司会：豊永親睦委員長 

○会長挨拶                鶴田会長          

○50周年実行委員長挨拶       松本実行委員長                

○玉名ローターアクトクラブ会長挨拶   生田会長 

○新会員紹介         山田会員増強委員長 

  西嶋会員・吉岡会員 

○乾杯        チャーターメンバー高木会員    

○1月度 誕生日・結婚記念日のお祝い      

  （誕生日：小関会員・浦田会員・鶴田会員・上田（継）会員・河田会員） 

  （結婚記念日：山田（邦）会員・米倉会員・山下会員・上田（継）会員） 

○今年度賀寿お祝い              

  （米寿：高木（孝）会員） 

  （古希：松本会員・野田会員） 

  （還暦：豊永会員） 

○ロータリーソング（手に手つないで）  西村会員   

○閉会（万歳三唱）          中嶋副会長       



○二次会                                     

   （１）開会（乾杯）      吉永会長ノミニー      

   （２）閉会              大石幹事   

 

＜会長挨拶＞ 鶴田会長 

皆さん、新年あけましておめでとうございます。 

まずは、本日ご来訪の奥様方並びに文月会の皆様、そしてローターアクトの皆様ようこそ、歓迎いたします。今日は十分に懇親を深め

楽しんでいただければと思います。どうかよろしくお願い致します。そして今日は、新入会員歓迎会です。西嶋会員・吉岡会員おめでと

うございます。後程、紹介がありますので、宜しくお願い致します。 

ところで、今年は暖冬のようです。 

特にクリスマスまでは、例年よりも気温が特に高く色々と影響があったようです。例えば、ケーキ屋では、クリスマスの時期に通常屋外に

ケーキを保管ができるのが、気温が高いために屋外に保管が出来ず業務に支障をきたしたそうですし、有明海の海苔も海水温が高く

海苔がお湯に浸かった状態となり、海苔の品質・収穫にかなり影響がでたそうです。但し、現在は良好だそうです。 

また、遠く北陸の寒ブリの聖地と言われている富山湾では、日本海の海水温が上昇した為に、通常は暖かい沿岸を南下し富山湾に来

る寒ブリが日本海沖を南下したために不漁続きだそうです。もちろん、衣料品業界にも影響したようです。やはり、寒い時期には寒くな

いと経済もうまく回らないようです。 

ちなみに、地球に四季があるのは、太陽が通過する黄道に対して地球の地軸が「２３度」の傾きがあるためだそうで、中でも玉名の温暖

な気候は赤道から北緯３３度の位置にあり、なおかつ海に面しているからだそうです。改めて、感謝したいものです。 

さて、今年度は昨年の７月にスタートしたわけですが、次々に色々な行事が有りました。 

私自身、不慣れな事も多く、色々とご迷惑をおかけ致しました。その様な中、皆様には多くのご支援とご協力を頂き、本当にありがとうご

ざいました。中でも、玉名ロータリー杯少年少女空手道練成大会と繁根木八幡宮におけるチャリティーバザーでは、２回にわたり協賛品

を沢山提供して頂きました。お蔭様で、玉名ロータリー杯少年少女空手道練成大会を盛会の内に執り行うことが出来ました。 

きっと子供たちの今後の鍛錬の励みになったことだと思います。 

そして、チャリティーバザーでは、会員並びに文月会の皆様には、多大な、ご協力を頂きました。お蔭様で、その収益金により、鬼怒川

洪水の被災地に義捐金を送ることが出来ました。改めて、お礼を申し上げます。 

そして、各委員長並びに委員の皆様には、日頃よりクラブの運営に御尽力頂きありがとうございます。 

また、玉名ロータリークラブを代表して出向されている地区委員の皆様や１２月に東京で杉谷 RI 理事が開催されたロータリー研究会で

事務局長を務められた中嶋会員と同行された小関会員、杉谷（方英）会員、大変お疲れ様でした。 

お蔭様で、多くの皆様のご尽力やご指導の下、新年を迎え祝うことができることとなりました。改めて御礼申し上げます。 

それに対して、私自身は、まだまだ歴代の会長には遠く及ばず、至らぬことばかりで、「い」が足りませんので、「会長」というよりは、   

まだまだ「課長」ぐらいなのかもしれませんが、後半の半年は、今一度、心を引き締めて、少しでも歴代の「会長」を目指して大石幹事と

共に一生懸命勉強して頑張って行きたいと思います。 

そして、例会においては、にぎわいと活気ある元気がもらえる例会を、奉仕活動においては、より効果的な奉仕活動を、会員増強にお

いては、５０周年に向け会員数５０名を目指したいと思いますので、前期同様、ご指導、ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

（５０周年の案内と協力依頼） 

そして、この後、松本５０周年実行委員長からお話しがあるとはおもいますが、いよいよ今年の１０月 22 日に玉名ロータリークラブ５０周

年記念式典が開催されます。日数にすると、後２８９日です。 

松本実行委員長の下、一致団結して精一杯頑張って行きたいと思いますので、会員の皆様をはじめ奥様、文月会の皆様方、アクトの

皆さん、どうかご支援ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げます。最後に、今年の皆様のご健勝とご活躍を祈念して新年のご挨拶と

させて頂きます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 


